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„In diesen Zeiten weist der Teufel der 
Menschheit den Weg, einen Weg des Leides, der 

zum Krieg zwischen den Menschen führt.“ 
________________________________________ 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

15. APRIL 2017 

  

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE, DIE EINEM JEDEN VON EUCH ZUGUTE 
KOMMT. 

Ich freue Mich an jedem Vaterunser, an jedem Ave-Maria, das im Herzen und im Bewusstsein 
gebetet wird, dass der Mensch ohne die Heilige Dreifaltigkeit verloren ist. 

Ich freue Mich, wenn Meine Kinder wegen ihrer bösen Taten und Werke Buße tun, denn so 
nehmen Sie Meine Mütterlichkeit mit großem Bewusstsein in sich auf und geben Mir die 
Möglichkeit, ihnen zu helfen und sie auf den Weg der Errettung zurückzuführen. 

Feiert das Gedenken an die Auferstehung Meines Sohnes. DIES IST DIE FEIER DER 
GÖTTLICHEN LIEBE FÜR JEDES SEINER KINDER. 

Die Liebe Gottes führt diejenigen, die ohne Schutz sind, zur Wiedergeburt, führt sie zur 
Wiedergeburt im Herzen, zur Wiedergeburt im Geiste, für einen Neuanfang ihrer Taten und 
Werke, einen Neuanfang des Denkens, einen Neuanfang der Gefühle, einen Neuanfang des 
Bewusstseins und einen Neuanfang des Verstands. 

Das Volk Meines Sohnes ist privilegiert, denn es wird vom Wort Gottes geleitet und immerzu 
durch die Verkündung des göttlichen Wortes geleitet, um nicht verloren zu gehen. 

ES HAT DEN SCHRECKLICHEN SCHMERZ GESPÜRT, UNTER DEM MEIN SOHN 
GELITTEN HAT UND NOCH IMMER LEIDET UND ERFREUT SICH AM SIEG DER 

AUFERSTEHUNG ALS BEWEIS DAFÜR, DASS NICHTS DIE HEILIGSTE 
DREIFALTIGKEIT BESIEGEN KANN, DOCH ES GIBT KEINEN SIEG OHNE KREUZ. 

Wer den Weg abzukürzen versucht, stößt auf eine Barriere, denn das Leben Meines Sohnes 
besteht darin, auf den Spuren wahrer Liebe zu wandeln, und diese Liebe entsteht durch das, 
was Mein Sohn seine Nächsten lehrt, nämlich das Werk der Liebe. 

Mein Sohn liefert wertvollen Boden, damit ihr gedeihen und die Frucht der Liebe, die Frucht 
des Gehorsams, die Frucht der Geduld, der Barmherzigkeit und Hoffnung geben könnt, ohne 
dass sich hieran etwas ändert, selbst wenn sich die Zeiten wandeln oder anders verlaufen als 
erwartet, selbst wenn sich die Umwelt verändert und das Klima unerträglich wird, geht die 
gute Saat auf, wächst und erfüllt all diejenigen mit Freude, die den Herrn schauen, während 
sie die Gaben auf ihrem Weg begleiten.  

Jeder von euch ist ein Feld mit gutem Boden und kann im Rahmen des freien Willens, den  
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jeder von euch hat, entweder den Weizen oder das Unkraut gedeihen lassen. Wem es gelungen 
ist, den guten Weizen anzubauen, wird den Herrn, seinen Gott, schauen und Ihm allein 
dienen. Wer das Unkraut gedeihen ließ und nicht gehorchte, als er dazu ermahnt wurde, die 
Saat seines Feldes zu überdenken, wird ein törichter Narr, ignoriert die immer 
wiederkehrenden Zeichen, die ihm geschickt werden, um sich zu wandeln, doch möchte er 
nicht getröstet werden, sondern in Einsamkeit verharren. 

GELIEBTE KINDER, SEID AUSDAUERND, HALTET DIE NÄCHSTENLIEBE 
AUFRECHT, SEID MUTIG, FESTEN GLAUBENS, GEBT DIE HOFFNUNG NICHT AUF, 

DENN DIE ERNTE, IN DER IHR SELBER GEPRÜFT WERDET, IST NAHE. (1) 

Die Schöpfung singt zu Ehren Gottes, doch der Mensch singt zu Ehren seines eigenen Feindes, 
zugunsten von Uneinigkeit, Sturheit, Neid, mangelndem Bewusstsein, Rücksichtslosigkeit, 
wie ein taubes und blindes Wesen, das den Versuchungen des Bösen folgt. 

In der Schöpfung verläuft alles innerhalb eines Zyklus und dieser Zyklus fordert die Einhal-
tung des Willens Gottes, nach dem er geschaffen wurde. Der Mensch übernimmt die Kräfte, 
die er aus der Hand Gottes erhalten hat, um Gott zu ehren oder dem Bösen zu dienen. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

LASST DEN GLAUBEN ERBLÜHEN! DIES IST NICHT DER RECHTE MOMENT, UM 
ANGESICHTS DIESER SCHWEREN ZEITEN, IN DENEN DER MENSCH SEINE 

STÄRKE UND MACHT DEMONSTRIERT, UNGLÄUBIG ODER IGNORANT ZU 
BLEIBEN, UND ZU VERGESSEN, DASS ER EIN WESEN GOTTES UND KEIN WESEN 

DES BÖSEN IST. 

Der Böse, der Seelenfeind, der Teufel oder Satan, hat auf das Niederträchtigste an sich 
gerissen, was nicht von Gott stammt, hat das an sich gerissen, was nicht nach Gottes Art ist, 
hat die Seele des Menschen an sich gerissen und herabgewürdigt, und Menschen geformt, die 
weit von Gott entfernt sind und sich nach der Macht des Bösen sehnen.  In diesem Kampf, in 
diesem Streben nach Vorherrschaft, greift der Teufel den Menschen an, um ihn von Gott 
abzubringen und ihn gegen seinen Nächsten aufzuhetzen. Der Mensch hat seinen Weg des 
Leides geebnet, hat Waffen entwickelt, um sie als Demonstration seiner Macht einzusetzen.  

Der Mensch entwickelt nichts, was er anschließend nicht einsetzt. Er glaubt, dass ihm diese 
Entwicklungen mehr Ehre und Macht verschaffen. 

In diesen Zeiten weist der Teufel der Menschheit den Weg, einen Weg des Leides, der zum 
Krieg zwischen den Menschen führt. 

Ihr, geliebte Kinder, seid eine gesegnete Generation. Ihr wurdet vor alledem gewarnt, was der 
Menschheit bevorsteht, um sie in eine andere Richtung zu führen, doch hat dies nichts 
genützt.  Durch die Verleugnung der Worte Meines Sohnes und Meiner Mütterlichkeit, die 
nach dem Willen Gottes nicht verstummen, wurde dem Teufel die Möglichkeit zuteil, Meine 
Kinder mit aller Härte anzugreifen, um sie in die Fänge einer falschen Religion zu locken, 
wobei der Sünder doch Buße tun und das Gesetz Gottes achten und einhalten soll. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, 

DIESER AUGENBLICK NEIGT SICH DEM ENDE ENTGEGEN. ICH LADE EUCH EIN, 
ÜBER ALL DAS NACHZUSINNEN, WAS EUCH VERKÜNDET WURDE. ICH LADE 
EUCH EIN, ZU BETEN, UM EUCH BEWUSST ZU MACHEN, DASS DAS IRDISCHE 
VERGÄNGLICH IST, WOHINGEGEN DAS HIMMLISCHE NICHT VERSIEGT UND 

GOTT EUCH DAS EWIGE LEBEN GEWÄHRT. 

Vergesst nicht, dass die Menschen zu Noahs Zeiten kauften, verkauften, sich betranken, Noah 
verspotteten, doch dann kam die Sintflut und brachte ihnen angesichts ihres Ungehorsams  
den Tod. 
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• Viele von euch wandeln in diesen Zeiten im Finstern !... 

• Viele von euch wollen nicht hören! ...  

• Viele bevorzugen die Ignoranz aus Bequemlichkeit gegenüber der Wahrheit für ihre 
Errettung! 

• Viele von euch haben gebetet, um zu Meinem Sohn Kontakt aufzunehmen, um ihn wahrlich 
kennen zu lernen, um nach dem Vorbild Meines Sohnes zu wirken und zu handeln!... 

Kinder, Ich habe euch nicht vor dem Zorn Gottes, sondern vor dem Zorn, der im Menschen 
aufkeimt und Früchte trägt, gewarnt. Unsere Prophetin macht nicht auf sich selbst 
aufmerksam, sondern weist auf den Ungehorsam gegenüber dem Willen Gottes hin, und doch 
wollen manche von euch nicht gehorchen... Was wird geschehen? 

In diesen Zeiten rufe Ich euch auf, Buße zu tun, da der Mensch Trauer, Schmerz, Gewalt und 
den willkürlichen Umgang gegenüber seinem Nächsten zunehmend fördert. 

Meine himmlischen Heere betrachten die Menschheit in tiefer Trauer. Wie gerne würden sie 
doch einschreiten, um alles Leid zu stoppen, doch sie können es nicht. Es wird unaufhörlich 
für die Menschheit gebetet, das Berühren der Herzen erfolgt ohne Unterlass. Die Gebete enden 
nicht, sondern begleiten den Menschen immerfort. 

Meine Kinder, gebt den Zorn auf. Lasst nicht zu, dass der Zorn euch überkommt, denn in 
diesen Zeiten nimmt er einen hohen Stellenwert innerhalb der Menschheit ein. Der Zorn ist 
das Schwert Satans. Der Zorn besiegt die Menschen, der Zorn entzweit Bündnisse, der Zorn 
zerstört Familien, der Zorn ist das Gift Satans gegen die Menschheit. 

LASST VOM ZORN AB, BEFREIT EUCH VOM ZORN...  
LASST NICHT ZU, DASS DER ZORN EUCH BEFÄLLT. MEIN SOHN PRÜFT DIE 

GEDULD SEINER KINDER. 

Betet, Meine Kinder, betet für den Mittleren Osten. Die Schritte beschleunigen sich und 
die Umwälzung wächst. 

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten und Russland. Sie führen Ihre 
Verbündeten in den Krieg, der bereits entfacht worden ist und in diesen Zeiten 

voranschreitet.  

Betet, der unbewusste Mensch wird seinen eigenen Anforderungen erliegen. 

Betet, Meine Kinder, betet. Die Erde wird in mehreren Kontinenten zunehmend beben. 

Betet, Kinder, betet für Argentinien. Das argentinische Volk wird weinen. 

Betet, Kinder, betet, auf dass ein jeder für seine Fehler büßt, bevor die Nacht anbricht. 

Betet für Frankreich, denn dieses Land wird leiden. 

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens, denkt daran, dass der Moment kommen 
wird, in dem alle euer Besitz verseucht durch die bösen Aktionen, die die Wissenschaft im 
Sinne des Bösen eingesetzt haben. Zweifelt nicht daran, dass Mein Sohn euch die 
notwendige Hilfe zukommen lassen wird. 

LASST DAS GUTE AUFKEIMEN UND SCHLIESST EUCH MEINEM SOHNE AN. 
MEIN SCHOSS, DIE ARCHE DER ERRETTUNG, WIRD EUCH BESCHÜTZEN. 

Ich liebe euch. 
Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

(1) Verweis auf die kommende göttliche Warnung 

http://www.revelacionesmarianas.com/warnung.html

